

Café Quijano destaca en la programación del Teatro Castelar

14/02/2018

CAFE QUIJANO

Tour 2018



Café Quijano presentará su nuevo disco en Elda.

La programación del Teatro Castelar se retoma en el mes de marzo tras el **paréntesis que se ha producido durante casi dos meses** debido a que el teatro estaba **colapsado con las actividades que organizan las entidades festeras** y otro tipo de asociaciones de la ciudad, según ha indicado la edil de Cultura, Nieves López, quien ha explicado que **esperan que este tipo**

de actividades se compartan en el futuro con el Auditorio ADOC una vez que se llegue a un acuerdo con esta asociación.

Por su parte, el director del Teatro Castelar, Juan Vera, ha explicado que uno de los actos principales del próximo mes de marzo coincidirá con la celebración del Día de la

Mujer Trabajadora, con la obra *Juana la Loca. La reina que no quiso reinar*, de Jesús Carazo, programada para el día 8 de marzo, Día de la Mujer Trabajadora, a las 21:30 horas, a cargo de la actriz Gemma Matarranz, con el que ha cosechado éxitos y premios gracias a su excelente actuación.

Se trata de un "**interesante monólogo en el que al final de su vida, Juana la Loca, recluida en Torresillas, hace un repaso de su pasado**". Matarranz relata de forma impresionante aspectos de la vida de la hija de los Reyes Católicos, una mujer que no pudo reinar "y a la que tampoco dejaron ser mujer", como se afirma en la obra. Un trabajo que ha tenido excelentes críticas y que logra mantener el interés del público a lo largo de los cincuenta minutos que dura el espectáculo. La entrada será gratuita, sin invitación, hasta completar el aforo.

Mnozil Brass

La siguiente actuación anunciada en el Teatro Castelar correrá a cargo de **Mnozil Brass, un grupo austriaco** muy famoso en su país y de gran proyección internacional, que celebra su **25 aniversario en el mundo de la música** y lo hace con una gira por toda España. El director del Teatro Castelar manifestó que Mnozil Brass seleccionó una serie de teatros españoles para presentar su espectáculo y que fueron ellos mismos quienes se interesaron en actuar en el Teatro Castelar de Elda. **Humor del absurdo combinado con una buena dosis musical que atrapa al público desde que los**

excelentes músicos salen al escenario. La actuación tendrá lugar a las 20 horas y las entradas están a la venta, en tan solo una semana **ya se han vendido 400 entradas**, la mayoría a personas de fuera de la localidad. Su precio es de 39 euros, a la venta en Servientradas. Un trabajo que se espera llene por completo el teatro. Actuarán como teloneros los músicos del grupo Artistas del Gremio.

Certamen de Danza

Por otro lado, los días 21 y 22 de abril tendrá lugar en el Teatro Castelar el **Certamen Nacional de Danza Orbe Mediterránea**, en fase de concurso para aficionados y profesionales. Este concurso se celebra en Burgos desde hace una década, pero el pasado año incorporó una fase mediterránea que tuvo lugar en Altea. Fue entonces cuando se pensó traer este certamen a la ciudad a través de la iniciativa de un empresario de Elda que se dedica a la elaboración de zapatillas de baile y que les propuso hacerlo aquí, ha comentado Vera. Durante esos dos días acudirá a la ciudad numeroso público ya que, hasta el momento, han solicitado participar en el mismo unas mil personas, en edades comprendidas entre cinco y más de sesenta años, en distintas categorías y disciplinas.

Café Quijano

Por último, Juan Vera ha anticipado que el próximo 27 de abril actuará en el Teatro Castelar el famoso grupo Café Quijano, que presenta disco y se encuentra de gira en este momento.